



EFE

**Las firmas IPSA** que han reportado acumulan ganancias por \$1,9 billones, lo que implica un salto de 30% en doce meses

## Al cuarto trimestre de 2025: Cómo va la temporada de resultados de las empresas del IPSA

Diez de las 14 firmas del selectivo que han divulgado sus cifras financieras anotan avances en utilidades.

PABLO GUTIÉRREZ Y ELIZABETH JIMÉNEZ

El “primer tiempo” de la temporada de resultados del IPSA ya está aquí y es hora de hacer cuentas. De 14 compañías del selectivo que han reportado sus cifras del cuarto trimestre, diez anotan alzas en utilidades, frente a cuatro bajas.

Y, hasta ahora, las firmas IPSA acumulan ganancias por \$1,9 billones (de esos billones de doce ceros), lo que implica un salto de 30% en doce meses. En tanto, el Ebitda conjunto registra un leve avance de 0,6%, hasta los \$2,6 billones, mientras que los ingresos caen 3,7%, hasta los \$16,99 billones.

Entre los reportes, destaca Latam Airlines, que reportó ganancias por \$441.274 millones en el cuarto trimestre, con un salto de 64% en doce meses.

Le sigue Cencosud, con una última línea de \$134.726 millones, multiplicando por ocho veces las ganancias de igual trimestre de 2024. Con todo, reportó una caída de 7% en Ebitda, hasta los \$433.909 millones,

junto con una baja de 8% en ingresos, hasta los \$4,43 billones.

Luego viene Entel, con utilidades por \$119.128 millones en el cuarto trimestre, un llamativo avance frente a los \$2.818 millones reportados en igual lapso de 2024.

Y en el sector bancario, Bci lideró los avances. Entre octubre y diciembre, el banco de la familia Yarur ganó \$228.864 millones, avanzando 34% en doce meses. Le siguió Itaú Chile, con ganancias por \$108.648 millones (alza de 21% anual).

En el caso de las forestales, destacó Empresas CMPC, con un resultado final de \$33.937 millones, triplicando lo informado un año atrás. Sin embargo, su Ebitda cayó 28%.

**EL MERCURIO**  
**Inversiones**

En la otra vereda, las firmas bancarias Santander y Banco de Chile han registrado un retroceso de 8% y 11% en sus ganancias, respectivamente. Entre las empresas del IPSA, Colbún también marcó una disminución en sus ganancias de 46%.